## IMPULS aus der 5. Sitzung des Zukunftsforums Waltenhofen vom 01.03.2012 an den Gemeinderat

In der letzten Sitzung des Zukunftsforums Waltenhofen wurde das Thema "Energie" abgeschlossen. Wir freuen uns nun darauf, die Ergebnisse am 19.03.2012 im Gemeinderat präsentieren zu können.

Zur Information erhält jeder Gemeinderat vorab eine CD mit einer Zusammenstellung der Kurzvorträge.

Auf Anregung von Herrn Harscher befassen wir uns in der nächsten Sitzung am **29. März 2012** mit dem Thema "Schule". Einen umfassenden Vortrag als Einstieg in dieses Thema erhielten wir in der letzten Sitzung von Herrn Kennerknecht.

Rückmeldungen und Anregungen von Seiten des Gemeinderates sind uns jederzeit willkommen!

Mit freundlichen Grüßen i.A. Rosa Felkner